

Mitteilung an die Medien

HYPO TIROL Volleyballer besuchen Kinderklinik

Sportlicher Besuch an der Innsbrucker Kinderklinik: Das HYPO TIROL Volleyballteam verbrachte einen abwechslungsreichen Spielesachmittag mit den jungen PatientInnen.

Der Österreichische Volleyballmeister HYPO TIROL machte den Kindern mit seinem heutigen Besuch eine große Freude. Die Sportler brachten für die PatientInnen Schals, Volleybälle und Fahnen als kleines Andenken mit. Sie spielten mit den Kindern Mensch-ärgere-Dich-nicht und Karten, unterschrieben Autogramme und machten Selfies. Von den **tirol kliniken** bekamen die PatientInnen Laptoptaschen, Brettspiele, Malfarben und Zeichenblöcke.

„So ein Besuch geht nicht spurlos an einem vorbei – da lernt man die eigene Gesundheit erst richtig zu schätzen. Es freut uns, dass wir den Kindern mit diesem Spielesachmittag etwas Zeit und Abwechslung schenken konnten“, so Organisationsdirektor Gernot Hupfaut. Für die „Wall of Friends“ brachten die Volleyball-Asse einen signierten Matchball als Erinnerungsstück mit. Als Geste der Wertschätzung stellte die HYPO TIROL den MitarbeiterInnen der Klinik 200 Eintrittskarten für das Volleyball-Champions-League-Spiel im November in Innsbruck bereit. „Wir bedanken uns herzlich für diesen Besuch. Bei einem so erfolgreichen Team steht das Training an erster Stelle. Sich hier ein paar Stunden zu nehmen und an die Klinik zu kommen, das ist etwas Besonderes“, freut sich Alexandra Kofler, ärztliche Direktorin der Klinik Innsbruck.

Fotos:

Bild 1 bis 4: Beim Spielen mit den Kindern

Bild 5: Gruppenfoto

Bildnachweis: **tirol kliniken**/Berger

Innsbruck, 20. September 2016

Medienkontakt

Cornelia Seiwald, MA
Tirol Kliniken GmbH
Abteilung PR und Kommunikation
Medienservice
Anichstraße 35, A-6020 Innsbruck
Tel.: +43 (0)50 504-83207
cornelia.seiwald@tirol-kliniken.at

Tirol Kliniken GmbH

6020 Innsbruck | Anichstraße 35
IBAN: AT61 5700 0002 1000 1011 | BIC: HYPAT22 | UID: ATU 52020209 | DVR: 0654302
Sitz: Innsbruck | Firmenbuchnummer: 55332x | Firmenbuchgericht: Landes- als Handelsgericht Innsbruck